

# RILIS NASIONAL

## "Patroli Sore: Antisipasi Tawuran Pelajar dan Kejadian Laka Lantas"

Cianjur - [CIANJUR.RILISNASIONAL.COM](https://CIANJUR.RILISNASIONAL.COM)

Feb 19, 2024 - 22:39



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel dari Polsek Cugenang, di bawah naungan Polres Cianjur, melaksanakan kegiatan patroli sore yang difokuskan pada upaya pencegahan tawuran pelajar dan kejadian laka lantas. Aipda Anas dan Bripka Johab terlibat aktif dalam kegiatan tersebut.

Patroli sore ini diarahkan untuk menjaga keamanan di wilayah terutama pada waktu menjelang malam yang seringkali rentan terjadinya tawuran antar pelajar

serta kejadian kecelakaan lalu lintas. Personel kepolisian melakukan pemantauan di sekitar area-area yang dikenal sebagai titik rawan dan berpotensi terjadinya tindak kekerasan antar pelajar. Selain itu, mereka juga meningkatkan patroli di jalur-jalur yang sering kali mengalami kecelakaan lalu lintas.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, melalui pernyataan yang disampaikan oleh Kapolsek Cugenang AKP Tedi Setiadi, menegaskan urgensi kegiatan patroli sore dalam mencegah potensi tawuran pelajar dan kejadian laka lantas. "Kami memberikan apresiasi kepada Aipda Anas dan Bripka Johab yang turut serta dalam patroli sore guna memastikan keamanan warga. Langkah ini adalah bagian dari komitmen kami untuk menjaga situasi yang aman, khususnya pada waktu-waktu rawan," ungkap beliau.

Upaya kepolisian ini bukan hanya sekadar pengawasan, tetapi juga sebagai langkah preventif yang bertujuan untuk menjamin keamanan masyarakat. Diharapkan, melalui kehadiran yang aktif, kepolisian dapat memberikan rasa aman dan mencegah terjadinya tawuran pelajar serta kecelakaan lalu lintas.

Kegiatan ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan memberikan kesadaran kepada pelajar dan pengguna jalan untuk menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan mereka. Di akhir kegiatan, Kapolsek Cugenang dan anggota kepolisian memberikan apresiasi kepada masyarakat yang telah mendukung upaya-upaya keamanan, serta menegaskan komitmen untuk terus melakukan patroli sebagai bentuk pencegahan tindak kejahatan.